



Periódico: La Jornada.

Título: Maestros, los otros héroes.

Tema: Educación.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (15 de mayo de 2021). Maestros, los otros héroes.

Recuperado de: https://bit.ly/2Uqy6Dc

Resumen:

Maestros, los otros héroes.

El impacto del confinamiento será duradero e imprevisible en la educación.

Los maestros han encarado el reto de transitar a lo digital sin una formación previa, sin los requerimientos técnicos idóneos y con un deficiente acompañamiento de las autoridades en la materia.

Para millones de alumnos y docentes supuso una barrera infranqueable dentro de su realidad socioeconómica.

Hasta hace un año, 13 millones de personas (equivalentes a 10 % de la población nacional) no contaban con ningún punto de acceso a la red de redes.

Las expectativas de retiro digno de los docentes recibieron un golpe de la Suprema Corte de Justica de la Nación.

La vuelta a la "normalidad" dejó ver los graves problemas que arrastraba la educación antes de que el coronavirus hiciera aparición.

Responsable: Berenice Verde Hernández.